



New School Tacos inaugure son nouveau siège social à Toulouse

Le 8 décembre dernier, l'enseigne **New School Tacos** a inauguré son **nouveau siège social** à Toulouse dans le quartier de Sesquières, à deux pas du coeur de la Ville rose. Ouvert depuis février 2022, ce nouveau siège marque une **nouvelle étape dans la croissance de la marque toulousaine** dont les ambitions dépassent désormais les frontières françaises.

« Quel plaisir d'inaugurer enfin notre nouveau QG ! », déclare **Selim Jaouadi et Anthony Mazzone**, les deux fondateurs de **New School Tacos**. **« Cela fait des mois que toute l'équipe travaille pour faire de ce bâtiment un espace de travail et de vie moderne et confortable »**, expliquent-ils. Composé de **500 mètres carrés d'open space**, tout a été pensé pour favoriser le travail en équipe et la qualité de vie au travail. **« D'ici peu, nous allons également finaliser notre laboratoire R&D qui facilitera largement l'élaboration de nouveaux produits. C'est une réelle plus-value dans notre secteur d'activité ! »** concluent-ils.

En plus d'accueillir les équipes du siège, ce bâtiment intègre également une **centrale de distribution** réservée aux professionnels et un **Khadi Market** accessible aux particuliers d'une **surface totale de 2000 mètres carrés**.

« Ces nouveaux locaux sont une étape majeure dans notre développement et ils sont à l'image de nos ambitions : grands ! », enchaîne **Yves Gaspard**, directeur du développement de la marque. **« Dans la foulée de notre levée de fonds réalisée auprès du fonds d'investissement Food Invest, nous avons renforcé nos équipes en interne afin d'atteindre notre objectif de doubler le nombre de points de vente d'ici la fin de l'année 2023. Avec trois ouvertures prévues dans les prochaines semaines, nous sommes sur une bonne lancée ! »** conclut-il.

New School Tacos prépare en effet l'ouverture de **trois restaurants** à Colomiers, Montpellier et Champigny-sur-Marne et deux projets supplémentaires sont **en cours de préparation au Maroc** (Casablanca et Tanger).

A propos de New School Tacos

New School Tacos, chaîne de restaurants et de franchisés, propose une alternative innovante sur le marché du tacos français. Créée en 2016, l'enseigne mise sur des ingrédients de qualité dans un décor moderne et familial. La marque dispose de 27 points de vente en France et à l'étranger.